

# 3-Länder-Blasmusik-Festival

## 600 Musiker begeisterten mehr als 2.000 Zuhörer

11. September 2023, 06:17 Uhr



97Bilder

- hochgeladen von [Kader Aslan](#)

**Vergangenes Wochenende fand in Rohrbach-Berg das erste internationale 3-Länder-Blasmusik-Festival statt. Top-Musikgruppen aus Italien, Polen, Ungarn, Deutschland, Tschechien und Österreich waren dabei vertreten.**

ROHRBACH-BERG. Ein musikalisches und künstlerisches Spektakel der Sonderklasse ging mit dem ersten Internationalen 3-Länder-Blasmusik-Festival am Wochenende in Rohrbach-Berg über die Bühne. 600 Musikanten aus Italien, Polen, Ungarn, Deutschland, Tschechien und Österreich begeisterten mehr als 2.000 Zuhörer mit ihren Darbietungen im Centro sowie im Rohrbacher Stadion, ziehen Initiator Konsulent Harald Haslmayr sowie die Tattoo music & event GmbH als Organisator zufrieden Bilanz über dieses internationale Musik-Event.



Absolutes Highlight waren die Marschmusikparaden der einzelnen Kapellen beim „upper austria Tattoo“ in der Sportarena von Rohrbach-Berg. Vor vollen Rängen beeindruckten die Musikkapellen aus Rohrbach-Berg, **Arnreit**, Bad Leonfelden und Oberwang, das 32. Budapester Garnisonsregiment und das Repräsentationsorchester der Polizei Warschau. Besonderen Applaus ernteten die Pipes & Drums aus Czestochowa/Polen mit ihren Dudelsack-Klängen sowie die Bersaglieri de Lecco. Diese italienischen Musiker begeisterten als schnellste Musikkapelle der Welt mit ihren „laufenden Darbietungen“.



Beeindruckt davon zeigte sich an der Spitze der zahlreichen Gäste auch Prominenz aus Politik und Wirtschaft, wie Staatssekretärin Claudia Plakolm, Landeshauptmann Thomas Stelzer, Landtagspräsident Max Hiegelsberger und Ex-Vizekanzler Reinhold Mitterlehner. Im Takt mitgeschwungen haben unter anderem auch die Vorstände der Forchhammer-Stiftung Christoph Wagner und Odette Ullrich, Wolfgang Hochreiter, Eigentümer der Hochreiter Gruppe aus Bad Leonfelden und selbst aktives Mitglied der Bad Leonfeldner Musikkapelle, Biohort-Chef Josef Priglinger, Abt Lukas Dikany und Kämmerer Markus Rubasch vom Stift Schlägl, Peter Weissenberger, Vorstand der Raiffeisenbank Region Rohrbach und viele mehr.

